
PÁTIO DA RODOVIÁRIA DE MARIANA:
VEREADORES DEBATEM EM REUNIÃO
INTERNA POSSÍVEIS IRREGULARIDADES

Atendendo ao Requerimento 29/2021, de autoria do vereador, Marcelo Macedo (MDB), na
última quinta-feira (18/02), a Câmara se reuniu, através de videoconferência com representantes dos
bairros São Pedro e Vila do Carmo. Os moradores dos bairros reivindicam melhorias no espaço e
segurança do pátio da Rodoviária de Mariana.

Os  representantes  denunciam  que  algumas  oficinas  têm  utilizado  o  espaço  público  da
Rodoviária para prestar serviços privados aos caminhoneiros que estão de passagem em Mariana.
Além de empresas de frete que usam o espaço para pernoite de parte de suas frotas.

Os moradores cobraram do poder público medidas para melhora da iluminação, segurança e
limitações para uso do espaço durante a noite. Muitos relatam que suas famílias tinham costume de
praticar atividades ao ar livre no pátio e não sentem mais segurança de utilizar.

As Secretaria de Segurança, de Obras e de Turismo apresentaram aos moradores as ações que
já estão sendo planejadas bem como as reformas que já estão em execução. Obras que em breve irão
dar cara nova a entrada da cidade, de acordo com os representantes do Executivo.
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